



COMUNICADO OFICIAL

Desde la organización de eventos deportivos Avensport-Cors de ferro, queremos comunicaros que el Triatlón de montaña de Venta del moro, ha llegado a su fin como prueba, estamos tristes ya que ha sido nuestro estandarte durante 8 ediciones, pero el gran esfuerzo que realizamos no es apoyado por las instituciones, complicándose un poco más cada año su organización.

Por eso, y muy a nuestro pesar hemos decidido que esta prueba se dejará de hacer y tan solo mantendremos los dos triatlones donde nos ayudan y ofrecen todo su apoyo a la hora de organizar y gestionar.

TRIATLÓN DE MONTAÑA DE BENAGEBER: 7 DE JUNIO

TRIATLÓN DE MONTAÑA DE COFRENTES: 25 DE OCTUBRE

Junta directiva Avensport-Cors de ferro

12-02-2020